
Subject: Wieso benutzt kein Mensch einen UVB-Kamm?
Posted by Intoleranz1 on Wed, 11 Apr 2018 17:58:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich bin jetzt seit 11-12 Tagen wieder dabei und es hilft mir unglaublich und viel besser als alles
andere was ich probiert habe. Jucken weg und Talg weg. 

Dieser Swiss Typ scheint ja auch Erfolg damit gehabt zu haben, auch wenn er zu extrem vorging
mit den Sonnenbränden. 

Mir ist das jedenfalls auf lange Sicht lieber als das tägliche Geschmiere. 
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